



## Une mobilisation à poursuivre !

Nos organisations de la CGT se félicitent de la mobilisation dans les départements et en Ile de France pour l'avenir des services publics et les moyens nécessaires afin que les personnels puissent assurer correctement la réponse aux besoins des usagers.

Dans les cortèges se trouvaient aussi les travailleurs du Commerce et des Industries Chimiques qui contribuent par leur activité à faire fonctionner les services publics.

### **Pas de services publics sans industries et commerces !**

Les mobilisations ont porté les slogans autour du pouvoir d'achat et la nécessité absolue d'augmenter les salaires des fonctionnaires et des personnels des services publics. Ils ont aussi exprimé leur attachement à leur statut et aux droits associés qui sont menacés par les velléités de certains candidats aux élections présidentielles voulant porter l'âge de départ à la retraite à 65 ans.

Cette journée nationale de mobilisation se voulait aussi être une occasion de faire passer un message en cette période électorale. Le monde du travail que la CGT représente a besoin d'être entendu face aux lourdes attaques portées par nos adversaires de classe.

### **Cette étape du 31 mars fera naître d'autres luttes pour peser sur les politiques anti sociales.**

D'ici là, les organisations appellent les travailleurs, les jeunes, les privés d'emploi et les retraités à voter aux élections présidentielles pour les candidats des organisations progressistes, dont les programmes sont cohérents avec nos ambitions revendicatives pour transformer la société.

